

No vislumbraron el comercio electrónico Pymes que cerraron: CCE



Rafael Crosthwaite Reyes

pág.15

Impulsan turismo de carretera para recuperar la confianza del visitante: COTUCO

pág.06

Especialistas colombianos imparten instrucción sobre equinoterapia familiar

pág.06

Imparten clases virtuales de DARE durante la pandemia

pág.16

Llama a evitar rumores en Facebook y denunciar ante la autoridad: Araceli Brown

pág.02

Anuncian carreras atléticas en beneficio de la construcción del primer campo de fútbol americano



pág.02



Juan Manuel Hernández Niebla

Rosarito es el municipio de BC con mayor sensación de miedo por la inseguridad

pág.12

Cuestionan ciudadanos labor de la Guardia Nacional en Rosarito



pág.08



Pide Secretario de Salud no relajar medidas sanitarias

pág.11



Miguel Ángel Lazcano Campos

Pide aspirante a diputado federal Realizar campaña de propuestas y evitar denostaciones

pág.02



Araceli Brown

Exhorta a adultos mayores a registrarse para la vacuna contra el Covid-19

pág.12

Pero homicidios se mantienen en números altos Ligera reducción de delitos comunes, según reporte del CCSP



pág.15



Teresita Zepeda Montes

Mujer indígena de San José de la Zorra busca ser diputada local por MORENA

pág.12



Realizaran curso de supervivencia dirigido a Bomberos

pág.10

Llama a evitar rumores en Facebook y denunciar ante la autoridad: Araceli Brown

Por Delia Ruelas

Las víctimas de algún abuso o extorsión por parte de servidores públicos o policías, deben de interponer su denuncia en la Sindicatura Municipal y no solamente denunciar en redes sociales, así lo advirtió la Alcaldesa Araceli Brown. "Quejarse en Facebook no es la instancia correspondiente pues es una red social, es bueno expresarse en la red social, pero no es el canal

correspondiente, se necesita que se denuncie en la instancia adecuada a un policía que cause algún problema o acto de corrupción".

Expresó la Edil quien indicó que como medida cautelar el sector empresarial donó cámaras de solapa que ayudarán a evitar actos de extorsión y un mayor cuidado al visitante, no obstante exhortó a la población a denunciar, y de esa forma evitar rumores en las redes sociales.

"Es irresponsable generar rumores, si

queremos cambiar como sociedad, tendremos que ser muy objetivos y hablar con la verdad, no generar rumores, pues luego somos muy dados en generar rumores, hay que terminar con eso".

Agregó que el Ayuntamiento trabaja de manera coordinada con el sector turístico y empresarial, con el objetivo de reactivar la economía del municipio antes de la llegada del verano, por ello se ha equipado a la policía turística y de élite, es decir los oficiales en



motocicleta que traen las cámaras de solapa, con el fin de brindar un mejor servicio al visitante y cumplir con su objetivo de prevención.

Anuncian carreras atléticas en beneficio de la construcción del primer campo de fútbol americano

Difundirán paisajes naturales, artísticos y rutas eco turísticas.

Por Delia Ruelas

El municipio es la primera ciudad en reactivar deportivamente a la población respetando las medidas sanitarias establecidas por el sector salud, además de difundir los sitios culturales y eco turísticos.

Así se dio a conocer durante la conferencia de prensa realizada para informar sobre las diferentes carreras tipo rally, en apoyo a la construcción del primer campo de fútbol americano a beneficio de la asociación Student-Athletes.

Una de las carreras tipo rally anunciadas se llevará a cabo el domingo 21 de marzo donde los participantes podrán disfrutar del paisaje del Cañón Rosarito, la meta es correr diez o cinco kilómetros, ya sea corriendo, trotando, caminando o a caballo.

Los puntos del Rally se ubican en 10



Ranchos agrícolas, ganaderos, parques y lugares recreacionales. En una ruta con pendientes, bajadas, arroyos, arboledas y ganado a la vista. Sumando el inicio de primavera un paisaje verde regional, por lo tanto de manera conjunta con la asociación civil Cañón Rosarito AC. Se promueve la promoción eco turística de sitios y productos de la localidad, también se difunde la concientización del uso indebido de vehículos motorizados, motocicletas todo terreno, así como la

concientizar sobre el respeto y cuidado al visitar el Cañón Rosarito.

Otra de las carreras esperadas y la cual fue suspendida el año pasado, es Yo también corro Rosarito, la cual en coordinación con el Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMAC), los competidores recorrerán diez sitios artísticos del municipio.

El evento es presencial, con salida y meta en un solo lugar, pero a diferencia de las carreras tradicionales, para evitar la aglomeración, se está utilizando el

sistema de Rally.

En lugar de número de corredor, se brindará un mapa, el cual contiene 10 estaciones, el corredor elegirá la ruta, se podrá correr en grupos pequeños, en familia o equipo. No hay tiempos ni una ruta marcada, la idea es cubrir todas las estaciones, la distancia puede variar entre los 6 ó 7 Kilómetros. En cada estación se marcará en el mapa con un color diferente, para verificar que el corredor pasó por cada punto. Al tener las marcas de los 10 puntos, el participante regresará al punto de partida, donde se hará entrega de la medalla.

Las salidas son en diferentes horarios, 7:00, 7:30, 8:00, 8:30, 9:00 de la mañana, los grupos son limitados. Al momento del registro se pueden decidir el horario de salida, según la disponibilidad.

La otra opción es hacer el evento de manera virtual, es decir correr por cuenta propia, usando una aplicación que registre el kilometraje, para mostrarlo de evidencia durante la entrega de medallas.

Vea más fotos en FACEBOOK
www.facebook.com/ecosderosarito
 Y PAGINA DE INTERNET
www.ecosderosarito.com

Pide aspirante a diputado federal Realizar campaña de propuestas y evitar denostaciones

Por Juan Pablo Sebastián

El aspirante a diputado federal por la vía plurinominal por MORENA Miguel Ángel Lazcano Campos, pidió a los candidatos a cargos públicos realizar campañas propositivas, sin denostaciones y evitar las campañas negras.

A unos días del arranque oficial de las campañas electorales, el Abogado e integrante del equipo legal de defensa territorial del Comité Pro Municipio, hizo un llamado a los candidatos para que ejerzan una campaña diferente, apegada a la ética y a la legalidad. El aspirante reprobó aquellas

campañas sucias donde ciertos candidatos e incluso el mismo gobierno, utiliza el periodo de campaña para lanzar acusaciones de todo tipo en contra de adversarios, incluyendo de tipo penal, muchas veces sin los fundamentos o pruebas legales.

Como abogado consideró que estas denostaciones en nada ayudan a promover el voto ciudadano, por el contrario, confunden al electorado y restan credibilidad a todos los candidatos, pues son ellos quienes deben poner el ejemplo de respetar los procesos legales y acudir a las instancias correspondientes a



Miguel Ángel Lazcano Campos

presentar sus denuncias de las acusaciones que hacen públicamente.

"Yo creo que un buen candidato debe poner el ejemplo de hacer una campaña de propuestas que beneficien a la comunidad, en lugar de andar denostando y haciendo acusaciones incluso de tipo penal, cuando su obligación es acudir a poner las denuncias ante la autoridad correspondiente si tienen pruebas".

Por otro lado, el aspirante a diputado federal también conminó a los candidatos a cumplir los compromisos que hicieron ante el Instituto Estatal Electoral cuando se registraron, sobre todo someterse al examen antidoping para demostrar a la comunidad que están libres de sustancias adictivas.

Oceana
GRILL & CAFE

Servicio a domicilio ó para llevar
LLAMA AL
Tel: 661 612-5774

Te atendemos como lo mereces!

SERVIMOS DESAYUNOS TODO EL DIA
ABIERTO TODOS LOS DIAS 7AM-5PM
QUIERES SABER NUESTRA ESPECIAL DEL DIA
ESPECIAL DEL DIA 12-3pm

f / oceanagrillandcafe
Estamos ubicados en Oceana Plaza, Blvd. Benito Juárez # 907 L-9, Zona Centro, Rosarito.

RESTAURANTE & BAR POPOTLA
SOLICITA PERSONAL

- **Tortillera** Horario Vespertino
- **Cajera/Hostess** Horario Rotativo
- **Lavalozas** Horario Rotativo
- **Cocineros** Horario Rotativo
- **Meseros** Horario Rotativo

Ofrecemos:
-Prestaciones de Ley
-Oportunidad de crecimiento
-Vales de despensa
-Excelente equipo de trabajo

Por favor acude a nuestras instalaciones ubicadas en Carretera libre Tijuana-Ensenada #3400 Col. Popotla, casi frente al reten militar, te haremos una entrevista y te platicaremos detalles de la vacante, te esperamos todos los días a partir de las 10:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde de lunes a viernes, solo necesitas traer una solicitud elaborada, **para mayor información llama al 661-107-93-69.**

TE ESPERAMOS!!!

MERCADO IDEAL

Nuestro Ideal... darle a usted el mejor precio!

CORTES FINOS PARA RESTAURANT
en carne de res y puerco

VINOS Y LICORES

CERVEZAS
PRECIO DE AGENCIA

TEL. 661 612-1767
Plaza Ejido Mazatlán local 1

Comex

PINTURA GRATIS

Píntalo todo con **Regalón Regalito**

Así de fácil:
Cubeta regala galón
Galón regala litro

Compra en línea
Entrega a domicilio
3 y 6 meses sin intereses

comex.com.mx
f t p i y t in

Atención al consumidor
Ciudad de México y Área Metropolitana: 555864-0790 y 91
Interior de la República: 800-712-6639

PPG

Promoción válida en tiendas Comex participantes* del 15 de marzo al 31 de marzo de 2021. Compra una cubeta y llévate gratis un galón del mismo producto. Compra un galón y llévate gratis un litro del mismo producto. Participa Vinimex Total Antibacterial, Vinimex Pro 1000 Plus. Aplica en blancos y colores iguales en tienda. Promoción válida por cada ticket de compra. No aplica con otras promociones, ni en productos de especialidad. Consulta otros descuentos y capacidades promocionados, así como cualquier cambio de la promoción en la tienda Comex participante. Productos sujetos a disponibilidad en Tienda. Promoción válida en cualquier forma de pago que la tienda acepte. *Consulta Tienda Comex participante en www.comex.com.mx

Presenta CESPT programa "Atrapa la grasa" a miembros de CANIRAC Rosarito

Con el fin de dar a conocer el programa "Atrapa la grasa", personal del área de control de descargas de la CESPT, se reunió con agremiados a la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) sección Rosarito.

La ponencia fue encabezada por José Enrique Carvajal Toledo, encargado del área de control de descargas de CESPT, quien explicó a los restauranteros los beneficios de este programa, siendo entre otros:

Preservar en buen estado las tuberías de alcantarillado sanitario, evitar taponamientos en la red que perjudican la salud y el medio ambiente, además

de generar conciencia en cada uno de los usuarios, de que los derrames de grasas y aceites vertidos al drenaje, causan daños cuantiosos a las tuberías y efectos irreversibles a la ecología.

Por su parte, Alan Bautista Plascencia, Presidente de la CANIRAC Playas de Rosarito, destacó que la ponencia fue parte de un acercamiento con la CESPT para cumplir con el requerimiento del programa, "ya que estamos muy conscientes de la responsabilidad que tenemos como procesadores de alimentos, sabemos que este programa es muy noble para reducir las grasas, aceites y sólidos a las tuberías para mejorar el medio ambiente".

Oscar Rodríguez, responsable de un

restaurante, expresó que este tipo de programas contribuyen a tener una ciudad limpia, "estamos atendiendo este llamado de CESPT para actualizarnos y estar vigentes, porque sabemos que hay nuevas medidas del organismo y queremos estar al corriente en este programa".

Finalmente, el Director General de la CESPT, Eliel Vargas Pulido, advirtió que aquellos que no cumplan con las disposiciones de este programa y sean sorprendidos en las inspecciones, se harán acreedores a una multa hasta de 8 mil pesos, según sea el caso, ya que además se tiene



contemplado presentar denuncias penales por los cuantiosos daños que se generan en las tuberías.

Por ello, invitó a quienes aún no se han acercado a la paraestatal a que lo hagan a la brevedad posible.

Roció Adame, Fidel Mogollón y Araceli Brown, en la competencia por la candidatura en MORENA

Por Juan Pablo Sebastián

A unos días de que la Comisión Nacional de Elecciones de MORENA dé a conocer oficialmente a los ganadores de la elección interna por las candidaturas a cargos públicos, se manejan algunos nombres que han pasado los primeros filtros.

Según fuentes consultadas en MORENA, por el lado de los varones, se escucha que Fidel Mogollón Pérez ha superado prácticamente todos los filtros y tiene ventaja sobre los demás contendientes por su trayectoria y militancia.

Juan Carlos Molina Torres quien

también se registró como aspirante externo, aparentemente no pasó el filtro de la trayectoria al lado de MORENA y trabajo social comunitario.

El Licenciado Vinicio Velázquez Wong es otro aspirante que se registró para buscar la candidatura, pero se desconoce los criterios que lo ubican por debajo de Fidel Mogollón Pérez.

Por el lado de las mujeres, dos nombres figuran como los mejor evaluados por la Comisión Nacional de Elecciones.

La Abogada y catedrática Roció Adame Muñoz, se encuentra entre las mejores evaluadas y quien ha superado prácticamente todos los filtros. La otra es la actual alcaldesa Araceli Brown Figueredo quien busca hacer valer su

derecho a la reelección.

Fuentes consultadas en MORENA revelaron que en la evaluación de género, Fidel Mogollón Pérez también resultó mejor posicionado, superando a las dos mujeres y colocándose con grandes posibilidades de convertirse en candidato.

De seguir estos criterios en la selección del candidato, el triunfo de Fidel Mogollón quedaría supeditado a la distribución de género que decida aplicar la Comisión Nacional de Elecciones de MORENA en los municipios de Tecate y Rosarito, para cumplir con la regla de paridad exigida por la autoridad electoral en la distribución de las candidaturas.

Cabe recordar que ambos municipios son considerados como "bloques bajos" por la baja cantidad de votos con la que ganaron la elección pasada sus respectivos partidos políticos.

Bajo este concepto, la autoridad electoral exige al partido designar al menos un candidato varón para estos municipios.

Aunque la moneda está en el aire si es Rosarito y Tecate para varón, fuentes de MORENA aseguran que existe un 90% de que en Rosarito se nombre un candidato hombre para la Presidencia Municipal, pues al menos uno ya cumplió con todos los requisitos y aventaja incluso a las dos mujeres mejor posicionadas, mientras que en Tecate sucede que los resultados de los primeros filtros ubican a las dos mujeres al frente de la evaluación por encima de los hombres.

Finaliza primera etapa del Censo para el ordenamiento litoral

Por Delia Ruelas

Concluye primera etapa del Censo de Ocupantes de Terrenos Ganados al mar con un total de 260 encuestas aplicadas, con el fin de obtener una certeza sobre la ocupación de la Zona Federal.

Las encuestas fueron aplicadas desde la calle Villa Lepro hasta el Hotel Rosarito, en su primera etapa así lo informó el Secretario de Administración Urbana, Enrique Díaz Pérez, quien expresó que dicho censo se llevó a cabo con la Federación, el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento. "Con el estudio que realizamos buscamos darle la certeza a los

concesionarios, para que exista un control real y homologar datos con la Federación", indicó el funcionario pues cada diez años por Norma Técnica se debe de realizar dicho censo. "Existe movimiento con las corrientes marinas y por ende una modificación de la Zona Federal Marítimo Terrestre que genera una nueva demarcación, y también terrenos



ganados al mar".

El funcionario señaló que personal del Ayuntamiento realizó labores de

verificación de datos de los terrenos de acuerdo con la Demarcación de la Zona Federal.

"Nosotros lo que hicimos fue hacer los levantamientos de acuerdo a la Norma Técnica y a la ubicación porque de cada concesionario tenemos una cédula que está apegada a la Norma Técnica donde vienen los datos generales como la ubicación y un reporte fotográfico de donde está, con base a la nueva demarcación a la Zona Federal".

Vea más fotos en FACEBOOK
www.facebook.com/ecosderosarito
y PAGINA DE INTERNET
www.ecosderosarito.com



SERVICIOS DENTALES A BAJO COSTO

En apoyo a la población de Rosarito, la Universidad Rosaritense y Avilas Dental Group se unen para proporcionar tratamientos dentales con bajos costos y accesibles para toda la población de Rosarito.

La clínica está ubicada en Blvd. Benito Juárez # 317 frente al Casino Caliente (entrada por el estacionamiento) con atención de lunes a viernes en horario de 10:00 am a 4:00 pm y sábados de 10:00 am a 2:00 pm.

Para mayores informes y hacer citas, llamar al teléfono: 661-120-6630

Rosarito Beach Hotel

Aprovecha esta súper promoción con más del **50% DE DESCUENTO.**
¡Sólo por TIEMPO LIMITADO!

MASAJE SUECO

\$ 550 MXN - (30 minutos)
\$ 820 MXN - (60 minutos)

- Cabina de sauna, jacuzzi, vapor
- Sala de relajación y servicio de té.
- Batas, toallas, sandalias, y casillero.
- 4 horas de estacionamiento al pagar cualquier servicio de Spa.

+52 (661) 614 4410

9AM A 5PM
(TODOS LOS DÍAS)

El precio incluye impuestos. Promoción válida únicamente de domingo a viernes. Solo con previa cita. Sujeto a disponibilidad. Vigente hasta el 31 de marzo, 2021.



ROSARITO BEACH HOTEL

Cena con Mariachi

ADMISIÓN:
\$250* PESOS

Ballet Folclórico

Esté sábado a partir de las 6:00 PM

**Precio por persona. Incluye: Cena tipo buffet y entretenimiento en vivo. Impuestos incluidos.*




Impulsan turismo de carretera para recuperar la confianza del visitante: COTUCO

Por Delia Ruelas

El cambio de color amarillo del semáforo sanitario y la vacunación de la población en los Estados Unidos es un aliciente para la reactivación de la economía en el municipio.

"Se nota mayor tráfico vehicular durante las últimas tres semanas por lo tanto estamos esperanzados de que la Semana Santa y el Spring Breaker, sea nuestro arranque para las vacaciones de verano, donde esperamos la mayor afluencia turística".

Así lo expresó el Presidente del Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO), Conrado Acevedo, quien señaló que de acuerdo con expertos economistas se prevé el fenómeno conocido como el "gasto de venganza" en el cual, los consumidores sentirán la necesidad de gastar todo aquello que no pudieron durante el confinamiento, lo cual se sostiene con la aprobación de 1.9 trillones de dólares que serán entregados a la población estadounidense como un plan de rescate económico de su país, por lo que se cree que esos beneficiarios

visiten México.

La gente deseará viajar de preferencia en el tramo carretero de no sentirse seguro de tomar un vuelo, consideró el Presidente de COTUCO, "ahora sin restricciones van a querer viajar y más por este tramo carretero al no tener la certeza de poder subir a un avión o crucero, así que viajarán en carretera por unas horas; estamos apostándole como tráfico turístico a California, Arizona y obviamente a nuestro visitante local".

Por ello el Comité coordinado con las autoridades municipales han



implementado el Programa Turismo Seguro, el cual consiste en acciones coordinadas en apoyo al turismo carretero, en esta próxima temporada vacacional.

Especialistas colombianos imparten instrucción sobre equinoterapia familiar

Por Juan Pablo Sebastián

Con el objetivo de conocer y aplicar los múltiples beneficios que ofrece la equinoterapia familiar a diversos problemas relacionados con la salud mental, física, motriz y emocional, el Director del centro de rehabilitación El Mezon, Javier Nuño Barceló, con el apoyo del médico veterinario Francisco Ayala Félix, iniciaron un proyecto de instrucción sobre esta novedosa técnica de rehabilitación.

En una suma de esfuerzos, lograron traer a Rosarito a un equipo de especialistas en equinoterapia familiar procedente de Colombia, para capacitar a personas que atienden pacientes con algunos de estos padecimientos, entre organizaciones de ayuda a personas con problemas motrices y el anfitrión El Mezon.

También se capacitaron personas que poseen y montan caballos, pues gracias a este programa pudieron entender y conocer a fondo el comportamiento de los caballos, sus capacidades de percepción y



transmisión de sentimientos que ayudan a mejorar el estado de salud en familia.

La instrucción está siendo impartida por un equipo colombiano encabezada por Carlos Ramírez y Clara Inés Díaz, pioneros en el desarrollo de esta novedosa técnica de rehabilitación familiar.

Tras varios días de impartir exitosamente terapias a familias de adictos de El Mezon, el domingo 14 de marzo ampliaron la capacitación a otras

personas que realizan actividades con equinos, con un curso de instrucción sobre equinoterapia familiar desarrollado en el rancho Huahuatay, donde se abordaron técnicas de interacción y adiestramiento de caballos.

Bajo la premisa de que la equinoterapia familiar representa una alternativa para la recuperación de los adictos, los especialistas brindaron conocimientos científicos sobre la conducta de los caballos y su capacidad para percibir



emociones y ayudar a la integración familiar de un paciente adicto. El veterinario Francisco Ayala Félix señaló que además de compartir los beneficios a la salud de las personas, el adiestramiento también tiene la finalidad de cuidar la salud de los caballos, pues al mismo tiempo sensibiliza a los cabalgantes sobre su cuidado y un manejo correcto libre de riesgos.

Vea más fotos en FACEBOOK
www.facebook.com/ecosderosarito
 y PAGINA DE INTERNET
www.ecosderosarito.com

Preparan logística para realizar eventos masivos cuando lo permita la Secretaría de Salud

Por Delia Ruelas

Reanudar conciertos masivos una vez que el semáforo sanitario pase a coloración verde, ya fue planteado por la Alcaldesa Araceli Brown, al Secretario de Salud de Gobierno del Estado, Alonso Pérez Rico, así lo expresó durante la presentación de la campaña de Turismo Seguro.

La Edil expresó que trabajan de manera coordinada con la Secretaría de Turismo y Economía para ir programando eventos masivos que contemplen a más de tres mil personas, como se ha realizado anteriormente a la contingencia sanitaria.

"Afortunadamente tenemos una playa muy ancha para poder realizar esta clase de eventos, con sana distancia

obviamente, se necesita más equipo de sonido para que abarque un espacio grande, afortunadamente tenemos este espacio para realizar ese tipo de eventos, ya lo estamos planteando al Estado, solamente necesitamos autorización".

La Alcaldesa expresó que las restricciones y el protocolo sanitario

durante el inicio de la pandemia que catalogo como un viacrucis, sirvieron para evitar un alto número de contagios a comparación con otros municipios del Estado, por lo tanto eso podría ser un atractivo para el visitante.

"Fuimos muy criticados como gobierno por las medidas que tomamos, sin embargo, estaba segura que nos daría resultados positivos, es así que lo vemos ya que somos el municipio con menos casos de Covid... quiere decir que el trabajo dio buen resultado y esto también es un atractivo turístico para el visitante".

¿Te interesa promover tu negocio?

¡Anúnciate con nosotros!

ECOS DE ROSARITO

**Tel: 612-1244
613-0551**

Estamos ubicados en Centro Comercial del Hotel Rosarito Beach

**Horarios de oficina:
Lun a Vier de 8am a 5pm**

EXCEL Material Medico
Venta de Material de Curación y Ortopedia **EXCEL**

**INSTRUMENTAL MEDICO-ORTOPEDIA
-INSUMOS PARA TERAPIA Y REHABILITACION**

RENTA Y VENTA DE NEBULIZADORES Y TANQUES DE OXIGENO

- Bolsas Colostomia
- Sueros y Sondas
- Sanitizantes Qx
- Equipos para medir la presión
- Suturas

Bldv. Benito Juárez Centro Comercial Plaza La Costa #12 Tel: **661-145-0648**
y Centro Comercial Plaza La Fuente #3 Tel: **661-100-2514**

Rosarito Games
Algo más que un simple juego...
Venta, Intercambio, Compra y Reparación de Juegos

Comodo Sistema de apartado

- Consolas, Juegos Accesorios, Anime
- Reparación de Consolas, Tabletas y Computadoras.
- ¡Reserva tus juegos antes que salga a la venta!
- Tomamos tus juegos a cuenta o Te damos efectivo
- Pulimos tus discos
- Si no encuentras lo que buscas te lo conseguimos

BLVD. BENITO JUAREZ 984-11 PLAZA EJIDO MAZATLÁN a un costado de LA NUEVA MIMI

Acceptamos Buscamos en **TEL: 661 612 2420**

¿Problemas con tus ojos?

\$10 DLLS CONSULTA

661 120 6772

ROSARITO BEACH HOTEL

TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU EQUIPO EN LAS SIGUIENTES AREAS:

- **RECEPCIONISTAS** (Inglés 70%)
- **CARPINTERO**
- **CAJERO DEPARTAMENTAL**
- **AUXILIAR DE LAVANDERIA**
- **CAMARISTAS**
- **AUXILIAR DE ALMACÉN**
- **AUXILIAR DE RESERVACIONES** (Inglés 70%)

Requisitos:
Buena presentación y actitud de servicio, inglés (donde aplique) Disponibilidad de horario.

Ofrecemos Sueldo atractivo y prestaciones, Excelente ambiente de trabajo, Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana (Santa Fé, La Gloria, etc.) o en Rosarito B.C.

INTERESADOS: Enviar currículum a la dirección
E-mail: rechumanos@rosaritobeachhotel.com o comunicarse al 01-661-6144416. Siguenos en Facebook: daniel RH Rosarito Beach. Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito, B.C.

Licores Don Pisto

ESPECIALES "LICORES DON PISTO"
VIGENCIA 19 AL 23 DE MARZO 2021.

(ESPECIALES SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y/O AGOTAR EXISTENCIAS.)
NOTA: Disponibilidad y Existencias solo en algunas sucursales.

[/licoresdonpisto](https://www.facebook.com/licoresdonpisto) [donpistorosarito](https://www.instagram.com/donpistorosarito)

TEQUILA HERRADURA ANTIGUO REPOSADO 950ML \$359⁰⁰	TEQUILA 100 AÑOS REPOSADO AZUL 1L \$199⁰⁰	TEQUILA ORENDAIN EXTRA 1L \$169⁰⁰	TEQUILA VIUDA DE ROMERO REPOSADO 1L \$131⁰⁰
TEQUILA RESERVA DEL SEÑOR REPOSADO 1L \$269⁰⁰	LICOR DE CAFÉ KAHLUA 980ML \$155⁰⁰	DESTILADO DE UVA LOS REYES 900ML \$69⁰⁰	RTD NEW MIX PALOMA PET 2L \$61⁰⁰
RON BACARDI SUPERIOR BLANCO 980ML \$179⁰⁰	VODKA ERISTOFF 700ML \$79⁵⁰	VINO ESPUMOSO CHAMPBRULE BRUT 750ML \$109⁰⁰	VINO PUERTO NUEVO BLANCO O TINTO 750ML \$69⁰⁰
VINO CHAUVENNET TINTO 4L \$226⁵⁰	VINO CYT SENDERO CABERNET -MERLOT 750ML \$115⁰⁰	CERVEZA TECATE ROJA O LIGHT LATA 355ML 6x \$69⁰⁰ (NO APLICA 12PACK)	CERVEZA BUDLIGHT LATA 355ML 12 PACK \$110⁰⁰

PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO.. SIN COMPETENCIA!

OFRECIENDO PRECIOS DE MAYOREO EN: VINOS Y LICORES DESDE UNA PIEZA · CERVEZA DE TODAS LAS MARCAS · SODAS · CLAMATOS · AGUAS · JUGOS ETC. (por paquete o cajas, no refrigerados),
• CIGARROS POR PAQUETE.

Ubicada en el Blvd. Benito Juárez #384, Col. Echeverria (A FRENTE A CARLS JR.). Rosarito, TEL: 661 100-2503

Cambio a color verde debe de ser bajo protocolos sanitarios rigurosos

Por Delia Ruelas

El cambio del semáforo epidemiológico a color verde, debe de ser acompañado siempre de las medidas sanitarias, para evitar un posible rebrote y causar un colapso hospitalario, así lo consideraron ciudadanos en un sondeo realizado a las afueras del Hospital General.

En su mayoría eran personas residentes de Tijuana que esperaban respuesta sobre la salud de un familiar internado, los encuestados expresaron que es necesario reactivar actividades, no obstante, aún se puede observar que hay personas que continúan sin respetar las medidas sanitarias básicas como el uso de cubre boca y la sana distancia.

Yesenia Zamora expresó que es prematuro cambiar a la coloración verde del semáforo sanitario, pues aún hay casos de personas contagiadas de Covid-19, en su caso ella es residente de Tijuana y esperaba en las

afueras del Hospital General de Rosarito, alguna respuesta sobre la salud de su hermano, quien está internado por un mal en los riñones. Expresó que por los síntomas que presentaba su hermano era difícil que algún hospital lo atendiera porque temían que fuera Covid.

Al respecto la señora Beatriz Hernández López, consideró que no es conveniente el cambio del semáforo sanitario, pues aun continúan varias personas sin tomar en serio las medidas sanitarias, "no creo que sea conveniente, hay personas que no se cuidan, no respetan la sana distancia, yo creo que sí habría otro rebrote", expresó la señora quien es residente de Tijuana, y ha visto otros pacientes que buscan atención médica, afortunadamente su familiar recibió atención en el Hospital del municipio.

"Yo pienso que todavía no hasta



Beatriz Hernández López



Leticia Mota



Yesenia Zamora

que uno esté bien seguro de que se terminará el contagio, porque los hospitales están saturados todavía", consideró la señora Leticia Mota, quien es residente de Tijuana y acompañó a su nuera por atención de parto. La señora indicó que no cree en la vacuna y no se la aplicará, pues ella cumple cabalmente las recomendaciones sanitarias como el uso del cubre boca,

la sana distancia y evita aglomeraciones. "Siempre debemos de tomar precauciones y cuidarnos, porque uno poniéndose la vacuna, si uno no se cuida, ¿de qué sirve?, para mí el que te pongas una vacuna no quiere decir que seas inmune y no te pasará nada, si hasta ahora nos hemos mantenido bien es porque no andamos en aglomeraciones, portamos el cubre bocas y nos cuidamos".

Cuestionan ciudadanos labor de la Guardia Nacional en Rosarito

·Reparten despensas con estrobos prendidos.

Por Juan Pablo Sebastián

Una inusual movilización de patrullas de la Guardia Nacional llamó la atención de automovilistas y comerciantes del bulevar Benito Juárez la tarde del sábado 13 de marzo.

Eran alrededor de las 3 de la tarde cuando vieron pasar al menos seis patrullas con los estrobos encendidos que circulaban con dirección hacia el norte a exceso de velocidad.

Algunos curiosos comenzaron a



indagar sobre el posible reporte, preguntando incluso a policías municipales si sabían lo que estaba pasando.

Pronto se llevaron una sorpresa cuando les dijeron que no había ningún reporte de relevancia.

Más tarde algunos observaron que las patrullas no iban a atender un reporte, sino que llevaban despensas.

"Yo miré que las patrullas iban llenas de despensas. No supe a donde iban, pero sí llevaban muchas", dijo Miguel Ángel, un automovilista que presenció el momento cuando las patrullas iban en caravana a la altura de la colonia Villafloresta.

La información desató molestia entre

ciudadanos que vieron las despensas, quienes condenaron que en medio de la situación de inseguridad y homicidios, las fuerzas de la Guardia Nacional enviadas para ayudar a combatir la delincuencia, sean utilizadas para llevar despensas.

Para algunos ciudadanos, esta acción no es ninguna novedad, pues señalaron que hasta el momento la Guardia Nacional no ha brindado los resultados esperados a más de dos años de haberse distribuido en todo el País.

Solicitan apoyo para adulto mayor enfermo después de una fuerte infección

Por Delia Ruelas

Una fuerte infección dejó a Don Nicolás sin poder moverse de la cama, así lo expresó su vecina

Olivia, quien a través de redes sociales a pedido ayuda a la población para poder tratar y no dejar que muera el hombre de 70 años de edad.

La señora Olivia expresó que una fuerte infección estomacal no tratada correctamente desde hace dos meses dejó a Don Nicolás grave de salud, por lo tanto ella en colaboración con sus vecinos reunieron dinero para poder suministrarle suero vitamínico, pero, una enfermera les informó que eso

podría afectarlo más.

"El señor ya perdió mucha masa muscular, está muy débil, entonces nos recomendó como vecinos que lo queremos ayudar, nos dijo que le podemos dar de comer y eso es lo que estamos haciendo, la enfermera dice que es una gastroenteritis muy fuerte, debido a que el señor tuvo una infección muy fuerte de estómago en diciembre y no se la atendió".

La señora Olivia también se encuentra enferma, pero comenta que le preocupa más su vecino, el cual vive solo en una casa de madera con piso de tierra, reposando sobre un colchón

sucio, tapado con cobijas sucias y sin poder moverse.

Don Nicolás tenía una esposa, lamentablemente falleció y desde entonces padece depresión, lo cual se ha agravado con sus padecimientos de salud.

Para las personas interesadas en ayudarlo, pueden comunicarse directamente con la señora Olivia al 661 173 4374 y ella los dirigirá al domicilio del señor Nicolás, o acudir a la calle Oaxaca, entre Poliducto y Cañón Cordero, en la colonia Lucio Blanco.



Materiales

VILA HNOS. 
 S.A. de C.V.

Ahora es tiempo de aprovechar las promociones de MARZO!
Trabajamos para que tu ahorres.

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

Visítanos en cualquiera de nuestras sucursales!

Obrera 661 612 0740	Lucio Blanco 661 612 0002	Cuenca Díaz 661 612 5512
-------------------------------	-------------------------------------	------------------------------------



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada
 (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de
 nuestro equipo en la posición de:

Guardia de Seguridad

- Secundaria Terminadas
- Sexo Masculino
- Experiencia en puesto similar
- Dinámico, Buena presentación, Trabajo en Equipo, Responsable
- Disponibilidad de Horario

Interesados llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre

Tijuana-Ensenada S/N int E2-130, Rancho Santini Tel. (661)614-9200
 Correo: HumanResources@sanoviv.com • Visítanos: www.sanoviv.com

Rosarito Beach Hotel

Brunch Dominical

Los platillos más populares de nuestro tradicional BRUNCH son:

- Lengua en salsa verde, menudo, roast beef, pavo al horno y relleno, carnitas, barbacoa de borrego, pescado al cilantro, incluyendo barra de frutas y postres.
- Estación de omelettes, huevos al gusto, chilaquiles, hot cakes y waffles preparados al momento.
- Tortillas de harina y maíz hechas a mano, y quesadillas preparadas al gusto



Estamos siguiendo los protocolos de MESA SEGURA

Respetando los protocolos de mesa segura y siguiendo todas las indicaciones de las autoridades sanitarias.

9AM - 2PM

\$358 MXN - \$16.25 USD

RECUERDA QUE NO NECESITAS SER HUÉSPED REGISTRADO PARA VISITARNOS EN NUESTRO BRUNCH DOMINICAL.



Hisense



INICIAMOS NUESTRA PRIMER TEMPORADA ALTA

CONTRATACIÓN DE OPERADORES

- Turno 01A: Lunes a Viernes 6:24 am - 4:00 pm
- Turno 02: Lunes a Viernes 4:00pm - 2:30 am
- Turno A: Lunes a Jueves 6:30 am - 6:30 pm
- Turno B: Lunes a Jueves 6:30 pm - 6:30 am
- Turno E: Martes a Viernes 6:30am - 6:30 pm
- Turno F: Martes a Viernes 6:30 pm - 6:30 am
- Turno C: 3X4 : Viernes a domingo 6:30 am a 6:30 pm
Viernes a Lunes 6:30 am a 6:30 pm

CONTAMOS CON

• TRASPORTE • GUARDERIA • COMEDOR



En Hisense protegemos los derechos humanos de los trabajadores, no empleamos forzosamente a los candidatos son libres de elegir entre nuestras vacantes

Para mayor informes de puestos especiales comunícate con nosotros.

Teléfono: (661) 613 5510 EXT 2069 o presentarse en nuestras instalaciones Blvd Hisense #3510, Col. Lucio Blanco. Rosarito, BC.

EXPRESS TIRE De Mexico
 #1 EN LLANTAS Y SERVICIO

Integrate a nuestro equipo de trabajo como

• **Gerente ó Gerenta**

• **Mecánico**

Con experiencia y herramienta propia, sueldo + comisión y bono de puntualidad

• **Vendedor ó Vendedora**

Sueldo + comisión, bono de puntualidad - Ambos sexos

• **Cajera**

Sueldo y bono de puntualidad

Ofrecemos:

Prestaciones de Ley

Enviar curriculum a:

etirematriz@prodigy.net.mx

Tel: 664 608 7851

¡ANÚNCIATE CON NOSOTROS!

ECOS
DE ROSARITO



Denuncian obstrucción de cauce en la calle Martín Moreno Carillo

Por Delia Ruelas

La obstrucción de la corriente natural de agua ha provocado un encharcamiento sobre la calle Martín Moreno Carillo de la colonia Lucio Blanco, generando un foco de infección y moscos, además de inundación durante la temporada de lluvias en una vivienda colindante.

Hace tres años el flujo de la corriente manaba libremente por una alcantarilla, la cual fue obstruida con concreto por un particular que justificó arreglar su entrada sin preocuparse de causar una inundación a la vivienda contigua.

Los vecinos del lugar señalan que ahora con la obstrucción de lo que era una alcantarilla, durante la temporada de lluvias se genera un enorme charco, que tarda varios días en desaparecer,



Alcantarilla antes de ser obstruida



generando moscos.

Ya pasaron tres años para ser exactos el 21 de septiembre de 2018 y los vecinos continúan soportando el

encharcamiento y moscos que se generan por la falta de dicha alcantarilla en la temporada de lluvia, alcantarilla

que fue obstruida por la vecina que no busco otras alternativas para evitar dicha problemática.

Reactivan máquina barredora que estaba descompuesta

Por Delia Ruelas

Después de varios meses de presentar una falla mecánica en los rodillos, la Secretaría de Administración Urbana, logró adquirir la pieza faltante para reactivar la barredora, que estará encaminada a labores de limpieza en la Zona Centro de la ciudad.

Así lo informó el Secretario, Enrique Díaz Pérez, quien indicó que vendrán acciones de mantenimiento para la Zona Centro para recibir al turismo con una mejor imagen y reactivar la



economía de la ciudad.

El funcionario señaló que para continuar con la vocación turística del municipio se ha realizado la

pinta de líneas continuas y discontinuas en los bulevares de la ciudad. Expresó que continúan con las labores de mantenimiento en las calles y bulevares como labores de bacheo, por lo tanto de diciembre a enero se han instalado diez mil metros cuadrados de asfalto; expreso que en 2020 se erradicaron ciento treinta y dos basureros clandestinos. En lo que va de 2021 se han erradicado doce basureros

clandestinos, exhorto a la comunidad a ser conscientes, pues tarde o temprano esos desechos terminan en la playa afectando la vocación turista del municipio.

Agregó que como Gobierno Municipal es importante la rehabilitación de espacios, por lo cual apoyados con la Dirección de Servicios Urbanos se han rehabilitado diversos parques y canchas de colonias populares y para fomentar su cuidado se han involucrado a los jóvenes con la pinta de murales a fin de preservar dicho mantenimiento y limpieza.

Realizaran curso de supervivencia dirigido a Bomberos

Por Delia Ruelas

Como parte de la continuidad de la capacitación de los elementos de Bomberos, el municipio fue la sede de la segunda capacitación sobre el Curso RIC (Rescue Intervention Crew) curso teórico-práctico, siendo el primer curso de supervivencia.

Cabe señalar que la primera etapa del curso se llevó a cabo en la Ciudad de San Luis Río Colorado Sonora, al que asistieron 6 elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos Municipales.

La segunda parte del curso se llevará a cabo del 22 al 25 de marzo en las instalaciones del IMAC, informó el director Aroldo Rentería Quezada, en el curso participarán 30 elementos de Bomberos de los cinco municipios de



Baja California, así como elementos de la ciudad de San Luis Río Colorado y Los Cabos Baja California Sur. La capacitación será impartida por instructores del Grupo de "Bomberos del Noroeste", teniendo como objetivo formar instructores que faciliten la capacitación y certificación del

municipio.

"Estamos dentro de un proyecto llamado Bomberos del Noroeste es un programa surgido de la necesidad de la estandarización, su capacitación y equipamiento que surge de la misma capacitación". El curso es de suma importancia pues

los elementos enfrentaran circunstancias reales que viven durante los reportes de emergencia, expresó el director.

El director agradeció a diversos hoteles de la ciudad por su patrocinio al dar hospedaje a los elementos que vienen de otros estados.

PROTEGE A TODA TU FAMILIA

por solo

\$100 M.N. SEMANALES



Aprovecha el descuento con el que solo pagas el 8% de IVA.

Incluye servicio de cremación, embalsamado, velación, urna, es transferible a cualquier miembro de tu familia y mucho más.

Av. 5 de Mayo #198, Fracc. Machado Rosarito, B.C. Tel: 661-612-5595

www.funeralessg.com • #SanGabrielContigo

Pide Secretario de Salud no relajar medidas sanitarias

Por Juan Pablo Sebastián

La Secretaría de Salud pidió a la población no relajar las medidas sanitarias tras el cambio a semáforo amarillo, pues el Covid-19 sigue activo y puede incrementar su tasa de reproducción.

Ante el incremento de la movilidad en bares el pasado fin de semana, el indicador de reproducción del virus también registró un notable incremento.

Así lo informó el Secretario de Salud, Alonso Óscar Pérez Rico, durante su

transmisión virtual donde informó sobre las verificaciones en bares que derivaron en la suspensión de tres establecimientos en Tijuana que no cumplían con el protocolo de seguridad y salud correspondiente.

Sobre el indicador de la tasa de reproducción efectiva del virus, Pérez Rico advirtió de un aumento en Tijuana, Rosarito, San Quintín y Tecate, que están por arriba de uno.

Para pronósticos positivos de erradicación de la pandemia, recordó que este indicador debe estar por debajo de uno.

Si es superior a esta cifra indica que el virus

se está replicando y puede representar peligro de generar cadenas de transmisión.

Por ello, insistió en la necesidad de que la población cumpla al pie de la letra las medidas sanitarias correspondientes al semáforo amarillo.

Por otro lado, el Secretario de Salud informó que el martes 16 de marzo inició la vacunación masiva en la ciudad de Ensenada donde se aplicarán 40 mil dosis.

Asimismo, anunció el reinicio del programa de vacunación en Mexicali.

El balance del programa de vacunación hasta ese día sumaba 82,371 vacunas

aplicadas en adultos mayores de Baja California, de las cuales, 38,964 han sido en el rango de los 60-69 años de edad, 30,441 de 70 a 79 años y 12,966 en personas de 80 años y más.

Por otro lado, el Secretario de Salud informó que en la plataforma SISVER del gobierno federal, Baja California reportó un caso de fallecimiento por Coronavirus en el lapso de 24 horas y que en casos nuevos solo se registraron 5.

Actualmente la ocupación hospitalaria Covid-19 en Baja California es de 10.4%, con 840 camas disponibles, 246 ventiladores disponibles, 81 pacientes hospitalizados (confirmados por laboratorio) y 40 intubados.



TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU
EQUIPO EN LAS SIGUIENTES AREAS:

CHEF DE ESPECIALIDADES

- Inglés 70%. Sexo indistinto.
- Experiencia en Cocina de especialidades (comida mediterránea), conocimiento de salseos, conocimiento de postres.
- Montaje y creatividad de platillos
- Elaboración de menús
- Servicio al cliente
- Excelentes referencias
- Buena presentación y actitud de servicio.
- Disponibilidad de horario.

OFRECEMOS

- Salario competitivo más bonos.
 - Excelente ambiente de trabajo.
- Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana o en Rosarito, B.C

INTERESADOS: Enviar currículum a la dirección

E-mail: rechumanos@rosaritoeachhotel.com o comunicarse al 01-661-6144416.

Síguenos en Facebook: daniel RH Rosarito Beach Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito, B.C.



Ubicado en km. 39
carretera Rosarito-Ensenada

SOLICITA

Enfermera(o) En Nefrología o cuidados Intensivos

- Universidad terminada (Titulo/Cedula profesional).
- Manejo del Idioma Inglés. (70% Bilingüe)
- Experiencia de 1 año en la posición
- Hemodiálisis, Plasmaferesis, Terapia de reemplazo renal continuo
- Uso Sistema Prisma Flex (No Estrictamente necesario)
- Balances Hidroelectrolíticos
- Manejo de Bombas de Infusión, Monitores multiparametricos
- Electrocardiografía Básica o reconocimientos de trazos EKG
- Manejo de computadora (ambiente Windows)
- Conocimiento en manejo de aparatos Electromédicos
- Conocimiento en cuidados paliativos (Deseable)
- Disponibilidad de horario

**Interesados enviar currículum a:
HumanResources@sanoviv.com**

Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos

Mujer indígena de San José de la Zorra busca ser diputada local por MORENA

Por Juan Pablo Sebastián

Por primera vez en la historia política de Baja California, la comunidad étnica podría ser representada ante el Congreso del Estado con la postulación de candidatos provenientes de comunidades indígenas de la entidad. Por parte del partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), una de las propuestas que evaluará la Comisión Nacional de Elecciones es Teresita Zepeda Montes, representante de cinco comunidades indígenas asentadas en San José de la Zorra y otras regiones, de las siguientes etnias kumiai, Kiliwa, cucapa, cochimi y pai pai. Habiendo logrado un hecho histórico para las mujeres indígenas encabezando la Presidencia del

Comisariado Ejidal de San José de la Zorra, Teresita quiere seguir trascendiendo en la actividad pública llevando hasta las entidades de gobierno la representación de las comunidades indígenas.

Invitada por MORENA, la madre soltera de cuatro hijos y destacada activista en su comunidad, aceptó concursar por la candidatura con la misión de llevar la voz de los grupos étnicos a otras esferas del poder público e impulsar políticas que verdaderamente atiendan las demandas que arrastran desde hace años.

Además de necesidades relacionadas con los servicios básicos para el desarrollo de mejores condiciones de vida, la falta de políticas públicas enfocadas a la salud, educación y acceso al trabajo, son deficiencias que mantienen en rezago a la población de

comunidades indígenas.

La transparencia y el buen manejo de los recursos públicos destinados a las comunidades indígenas, es otra misión por la cual la aspirante se animó a participar arropada por un partido con el que tiene cierta simpatía precisamente por el impulso que como nunca se le está dando a las comunidades indígenas.

A pesar de solo contar con el grado académico de nivel medio superior, Teresita muestra una gran capacidad de desenvolvimiento y está segura que como mujer indígena, nada le impide trabajar para el bienestar de las comunidades que representa.

Ver a estas comunidades en desarrollo y siendo reconocidas por los gobiernos, es un sueño por el que Teresita está decidida a luchar, al lado de un equipo de trabajo y poblaciones que por



La aspirante a diputada por MORENA Teresita Zepeda Montes cuenta con el respaldo de cinco comunidades étnicas de BC.

primera vez, lograron un consenso que postularla como representante en la búsqueda de la candidatura a la diputación local.

Exhorta a adultos mayores a registrarse para la vacuna contra el Covid-19

Por Delia Ruelas

Aproximadamente a inicios de abril se llevará a cabo la aplicación de la vacunación contra Covid-19 para los adultos mayores de sesenta años que se hayan registrado en el padrón de solicitantes, así lo expresó la Alcaldesa Araceli Brown, durante una transmisión informativa en su red social de Facebook.

“Los adultos mayores de sesenta años deberán de registrarse para obtener la vacuna contra el Covid-19, la cual está próxima a llegar, la remesa de Rosarito



llegará con la de Tijuana, en quince días

máximos ya para abril todos los adultos mayores del país van a quedar vacunados, por eso es importante que se registren para que los puedan vacunar en la página del Gobierno Federal o bien en la oficina de Bienestar Social”.

Al respecto el Secretario de Salud, Alonso Pérez Rico, recordó que Rosarito será vacunado en conjunto con el municipio de Tijuana, además que el lugar donde se llevará a cabo la aplicación se dará a conocer 24 horas antes para evitar aglomeraciones o que lleguen residentes de otros municipios.

Por lo tanto, no hay una fecha exacta para la aplicación de la vacuna contra el Covid-19 en el municipio, no obstante se estima que sea la penúltima semana de marzo cuando lleguen algunas dosis de la vacuna.

“Cuando tengamos la remesa de Tijuana y Rosarito empezaremos la vacunación masiva, por lo menos dos sitios de vacunación masiva, es cuestión de días para empezar Tijuana, recordemos que son ciento sesenta mil adultos mayores de 60 años en Tijuana y Rosarito”, expresó el Secretario de Salud.

Rosarito es el municipio de BC con mayor sensación de miedo por la inseguridad

Por Juan Pablo Sebastián

Rosarito sigue ubicándose en los primeros lugares de inseguridad no solo tomando como referencia la proporción de delitos por habitantes, sino también por la sensación de miedo que sufre la población.

Según los resultados de una encuesta sobre percepción de inseguridad dados a conocer por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Baja California, Rosarito se ubicó con el porcentaje más alto de 71%.

Ante la pregunta sobre la percepción que los ciudadanos encuestados tienen sobre la inseguridad, el 71% de los rosaritenses entrevistados dijeron sentirse inseguros y con afectaciones

en su calidad de vida.

En segundo lugar se ubicó Tijuana con 59%, seguido de Mexicali con 52%, Ensenada con 51% y Tecate en último lugar con 35.8%.

El reporte arrojó que el principal delito que sufrieron los bajacalifornianos fue el robo o intento de robo a vivienda.

El Presidente del CCSP Juan Manuel Hernández Niebla, aclaró que si bien durante la pandemia bajó la incidencia delictiva, los números no reflejan la realidad, pues la disminución fue consecuencia de que la gente dejó de denunciar delitos, lo que se pudo comprobar con la reanudación de actividades en el sistema judicial cuando se empezó a notar un aumento en el número de denuncias.

Por otro lado, Juan Manuel Hernández Niebla, informó que la cifra negra registrada en Baja California en 2020, se incrementó 2.7 puntos porcentuales en comparación con el 2019.

Según el balance presentado por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Baja California ante la Fiscalía General del Estado, en 2019 la cifra negra fue del 84%, mientras que en 2020 llegó al 86.7%, lo que representa un incremento de 2.7 puntos porcentuales.

Los principales delitos cometidos en 2020 fueron el robo o intento de robo a vivienda con un 15.9%, pinta de barda o grafiti con un 14%, robo de vehículo 14.2%, robo de accesorios de vehículo 11.6%, extorsión 9.5% y asalto en un



Juan Manuel Hernández Niebla

9.3%.

El balance también arrojó que el 73.4% de los delitos fueron cometidos sin violencia, el 26.6% con violencia y en el 19.8% de los casos se portaba algún tipo de arma.

SECCIÓN TARJETEROS

**SE SOLICITA
GUARDIA DE
SEGURIDAD**
para Quintas del Mar HOA
Edad 18 a 45 años
**MAYORES INFORMES
AL (661)612-0347**

¿Te interesa promover tu negocio?
¡Anúnciate con nosotros!
ECOS
DE ROSARITO
Tel: 612-1244
TARJETEROS \$267.00 pesos
www.ecosderosarito.com
Rocio Palacios • Cel: (661)527-1019
ecosderosarito1@yahoo.com.mx

Condómino Playa Blanca
SOLICITA

Empleado Jardinero

con experiencia

Empleado para Mantenimiento Gral.

Ofrecemos salario catorcenal de
\$4,500 a \$5,500.00 Pesos
Y prestaciones de Ley

Requisitos:

- Mínimo 1 año de experiencia
- Buena presentación
- Disponibilidad de horario y turno mixto.
- Se requiere transporte para trasladarse a laborar
- Carta No antecedentes penales y antidopaje
- Carta de recomendación últimos dos empleos
- Solicitud de empleo elaborada

Entrevistas con Ramón Herrera.
Llamar al Cel. 664 506-4677


VILLA ORTEGA
SOLICITA PERSONAL

- **Cocineros**
- **Ayudantes de cocina**
- **Capitan de meseros**
(Inglés básico)
- **Meseros** (Inglés básico)
- **Ayudantes de mesero**
- **Recepcionistas**
(Inglés básico)
- **Cajeros**
- **Bartender**
- **Capturisa de datos**
- **Control de inventarios**
Edad 19 a 24 años

Interesados presentarse con solicitud elaborada en Calle Barracuda #77
Puerto Nuevo


**MADERERIA
ZONA
NORTE
ROSARITO**
SOLICITA

- ▶ **CHOFER**
LICENCIA "C"
- ▶ **ASESOR DE
VENTAS DE
MOSTRADOR**
- ▶ **CAJERA**

ROSARITO PRESENTARSE CON
SOLICITUD ELABORADA
NUEVA UBICACIÓN Martires
de Tacubaya #567, Col. Reforma
• Tel (661)613-5304


Ubicado en km. 39 carretera
Rosarito-Ensenada
SOLICITA

Enfermera(o)

- Universidad terminada (Titulo/Cedula profesional).
- Manejo del Idioma Inglés. (70% Bilingüe)
- Experiencia de 1 año en la posición
- Manejo de computadora (ambiente Windows)
- Conocimiento en manejo de aparatos Electromédicos
- Conocimiento en cuidados paliativos (Deseable)
- Disponibilidad de horario
- Sueldo \$ 750 a 1300 Pesos Diarios Brutos Según aptitudes

Interesados enviar curriculum a: HumanResources@sanoviv.com
Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos

ECOS DE ROSARITO **¡ANÚNCIATE CON NOSOTROS!**
e-mail: ecosderosarito1@yahoo.com


km. 39 carretera Rosarito-Ensenada
(A un costado del Club Marena)
Te invitamos a formar parte de
nuestro equipo en la posición de:

Técnico en Mantenimiento

Conocimientos

- Mantenimiento preventivo y correctivo a equipo de edificio
- Instalación de equipos. motores, bombas, calderas, etc.
- Instalaciones eléctricas baja tension 440/ 220 / 110 1ph y 3ph
- Mantenimiento tableros electricos
- Tratamiento de Osmosis / sistemas de aguas negras
- Seguimiento a plan de mantenimiento
- Reportes y llenado de bitacoras
- Control industrial
- Instalaciones hidraulicas y gas
- Equipos aire acondicionado
- Trabajos generales albañileria
- 2 años de Experiencia

Interesados enviar su CV a: HumanResources@sanoviv.com y/o
Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos
Visítanos: www.sanoviv.com

EXPRESS TIRE De Mexico
#1 EN LLANTAS Y SERVICIO

FRENOS

DELANTEROS O TRASEROS

Desde **\$1,399** MX + IVA *Mayoría de autos

INCLUYE:

- Balata delantera o trasera
- Mano de obra (reemplazo de balata)
- Rectificado de discos

Visitanos, Blvd Benito Juárez #4157,
Hacienda Villa Floresta • Tel 661 612 0319

Alianza PRI-PAN-PRD tiene posibilidades de triunfo: Dirigente del PRI

Por Juan Pablo Sebastián

El dirigente local del PRI Cristian Medina Peña, aseguró que la alianza PRI-PAN-PRD no está fuera de la competencia electoral como muchos lo consideran, pues encuestas recientes sobre intención del voto arrojaron resultados prometedores.

De acuerdo con el ex dirigente de la CNOP, la alianza opositora se ubicó cuatro puntos arriba del candidato independiente Fernando Serrano García y a sólo dos puntos por debajo

de MORENA.

Con este resultado que se da sin haber iniciado las campañas electorales, Medina Peña considera que la alianza opositora tiene posibilidades reales de triunfo gracias al voto duro de las fuerzas políticas que la conforman y a la desilusión de la ciudadanía hacia el mal gobierno actual.

La encuesta arrojó que la diferencia con MORENA podría reducirse aún más si lanza como candidata a la alcaldesa Araceli Brown Figueredo.

Por el contrario, la competencia será más dura con cualquier otro candidato o candidata abanderados por la marca

MORENA.

"La alianza no está fuera de la competencia, los números de intención del voto nos dan resultados muy buenos y esto es por los votos que representa la unión de fuerzas políticas, el PAN tiene un voto duro y el PRI está recuperándose, además del PRD que llevamos en la planilla gente con buenos perfiles", sostuvo Medina Peña, tras reiterar que los resultados positivos son por la alianza y no por candidato en particular.

Bajo este panorama, el dirigente local priista aclaró que las candidaturas se mantendrán en los términos acordados

en la alianza.

En el caso de Rosarito, afirmó que la priista Linda Pimentel Serafín cuenta con el aval de la dirigencia del PRI nacional, estatal y local para ocupar el espacio dentro de la alianza para la Alcaldía de Rosarito, desechando con ello los rumores sobre la posible integración de la panista América Soto Villa como candidata.

Lamentó que esta última se haya "saltado las trancas" para tratar de meterse en la candidatura, afectando el acuerdo de la alianza para que ese espacio sea ocupado por un priista.

Inauguran Oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores

Por Delia Ruelas

Con el objetivo brindar un servicio oportuno, reducción de tiempos y costos de traslados a otras ciudades del Estado, fue inaugurada la Oficina Municipal de Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, a un costado de la antigua Oficina de la Delegación Zona Centro.

Al respecto Carlos Alfonso Candelaria López, Director General de Delegaciones de la Secretaría de Relaciones Exteriores, expresó que después de once años se abre dicha oficina, petición que durante campaña la misma Alcaldesa Araceli Brown, había solicitado, con el fin de acercar el servicio a los ciudadanos y así evitar traslados a Tijuana.

Indicó que atender bien a cada ciudadano es responsabilidad del nuevo titular a quien le confían la operación de dicha oficina, solicitando al titular agilidad en el trámite pues ese el objetivo de la apertura de dicho inmueble.

Expresó que con la apertura del espacio se da ventaja de desahogar la demanda que se tiene en la ciudad de Tijuana y evitar que los rosaritenses



tengan que ir hasta dicha ciudad o bien a Ensenada.

Dicha oficina estará atendiendo a más de cien personas diarias, ofreciendo los servicios de Pago de Derechos del Pasaporte Mexicano y el pago de Derechos que dicte el Ayuntamiento.

El horario de atención es de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, pero se espera extender los horarios a los fines de semana, como en otras ciudades del país. Las citas se realizarán de manera telefónica para mantener un orden y evitar aglomeraciones.

Candelaria López indicó que anteriormente en la oficina de Tijuana se atendían a mil personas antes de la pandemia con tiempos de espera hasta de 30

días, no obstante tras la reactivación de las oficinas se incrementó la demanda por la suspensión del servicio y ahora con la apertura de la oficina municipal se espera una mayor agilidad del servicio. Indicó que todo mexicano puede acudir a cualquier oficina para realizar su trámite y agregó que en un futuro instalarán una oficina en el Aeropuerto de Tijuana pues están en una reingeniería de espacios.

El Director de Delegaciones de la Secretaría informó que abrirán oficinas modelo, con espacios lúdicos, ambientes estables y seguros, es decir con una sala de lactancia y juegos para niños, como la recientemente inaugurada en la delegación de Coyoacán en la Ciudad de México, incluso en un futuro se pretende abrir oficinas con un espacio para mascotas, es decir petfriendly.

Al respecto el Titular de la

Oficina Municipal de Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Jorge Arévalo, señaló que los solicitantes serán atendidos de forma eficiente a través de un circuito, empezando con la recepción de documentos en una ventanilla, después de revisar que el solicitante cumpla con todos los requisitos se llevará dicha documentación a la Oficina Central de Tijuana, donde se imprimirá el pasaporte, el cual se entregará para ser llevado a Rosarito esto con un máximo de diez días. Cabe señalar que la remodelación de la Oficina Municipal de Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, tuvo una inversión de un millón quinientos pesos, y el equipamiento sumó un monto total de tres millones de pesos.

Entre la remodelación destaca 55 metros cuadrados de amplificación del inmueble, cambio de techumbre, plafón, pisos, cambio de cableado eléctrico, construcción de accesos, instalación de ventanas, entre otros.

Vea más fotos en FACEBOOK
www.facebook.com/ecosderosarito
 y PAGINA DE INTERNET
www.ecosderosarito.com

Imparten plática virtual de apoyo socioemocional a padres y alumnos de la Secundaria 32

Por Juan Pablo Sebastián

Como soporte psico emocional tras el confinamiento y la falta de interacción personal, la escuela

secundaria 32 Abraham Lincoln desarrolló la "Semana de Apoyo Socio Emocional" del 8 al 12 de marzo pasados. Las pláticas fueron impartidas de manera

virtual por especialistas en temas relacionados con la educación virtual, la prevención, el uso correcto y responsable de la tecnología de comunicación electrónica, así como en temas de autoestima y valores.

El Director de la Secundaria 32 turno matutino y vespertino Matías Ruiz López, celebró la gran convocatoria que registró la "Semana de Apoyo Socio Emocional",

pues alrededor de 1,230 alumnos y 390 padres de familia de ambos turnos, se conectaron para recibir las pláticas.

Entre los ponentes, destacó la participación de personal del programa DARE, entre ellos el Licenciado Joaquín Anguiano Ochoa quien impartió la plática sobre prevención.

También destacó la participación de otros ponentes como el profesor Felipe Soltero

Rodríguez quien habló sobre "Uso de la tecnología", la Licenciada Guadalupe Wendy Ávila Salcedo participó con la ponencia "Autoestima en el confinamiento", el Licenciado Pedro Luis Valero Hernández compartió el tema "Controlando mis emociones", entre otros.

El Director del plantel resaltó que el objetivo de estas pláticas es orientar y brindar un soporte a los alumnos y padres de familias en medio de un confinamiento que en muchos de ellos puede estar generando problemas de tipo emocional y psico social.

AVISO Clasificado

CASAS Y TERRENOS

RENTA • VENTA • COMPRA

DENTISTA

VARIOS

COMPRA - VENTA

TERRENO

TERRENO

DENTISTA PARA NIÑOS
Dr. Humberto Aguirre González
Odontología General y Ortodoncia
Citas: 613 0279

TOTALPLAY
Nuevas Coberturas:
Col. Reforma, Constitución
Parte Alta, Col. Independencia.
CONTRATA YA AL
664 336 2836

ORO, PLATA, DIAMANTES
MEJORAMOS PRECIO
PARA PRESUPUESTO
LLAME SIN COMPROMISO
TEL: 661 612 0380 661 112 7208
TALLER DE JOYERIA CASA ROSALES
FRENTE A FARMACIA GUSHER

SE VENDEN TERRENOS
•765 M2, vista al mar,
Col. Rancho Altamira.
•200 M2, bardeado,
Fracc. Lomas de Coronado.
INF. 661-111-6156

SE VENDE TERRENO
238 M2, Fracc. Misión
del Mar 1, Rosarito
SE VENDE PROPIEDAD
379 M2, Col. Lucio Blanco.
Esquina con 2 deptos. rentables
y terreno para construir.
INF. 661-111-6156

Pero homicidios se mantienen en números altos

Ligera reducción de delitos comunes, según reporte del CCSP

Por Juan Pablo Sebastián

Mientras los delitos comunes registraron una baja en el mes de febrero, los homicidios se mantuvieron en el mismo nivel alto del año pasado.

De acuerdo con los datos del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, en el mes de febrero del 2021 se registraron 8 homicidios, los mismos que en febrero

del 2020.

A nivel global contando los homicidios de enero y febrero, el reporte arroja un incremento del 38% en relación con el mismo periodo del 2020, dado que en enero del 2021 impactó significativamente la cifra con 10 homicidios, contra solo 5 del 2020.

Este incremento se coloca por encima de la media estatal que registró un incremento del 32% de homicidios en el

periodo enero-febrero del 2021, comparado con 2020.

En tanto los homicidios no bajan, el reporte indica que la incidencia total de delitos disminuyó 9%, al pasar de 571 delitos a 518 en el comparativo enero-febrero.

El robo a casa habitación fue el que más bajó según el reporte, al pasar de 64 en 2020, a 37 en 2021, lo que representa

un 42% de reducción.

El robo de vehículo bajó en un 29%, al pasar de 123 en 2020 a 87 en 2021.

El robo en vía pública bajo 7%, al pasar de 60 en 2020 a 56 en 2021.

Curiosamente, el reporte indica que hubo 3 privaciones ilegales de la libertad pero no viene el comparativo con el año pasado, como tampoco reporta algún caso de extorsión.

No vislumbraron el comercio electrónico Pymes que cerraron: CCE

Por Delia Ruelas

Un 20 por ciento de pequeños negocios tanto formales e informales cerraron durante la contingencia sanitaria, por no poder sostener gastos operativos y sueldos a sus empleados.

A un año de haberse iniciado la contingencia sanitaria por el Coronavirus Covid-19, mudar al comercio electrónico se convirtió en esencial para sobrevivir durante la pandemia, no obstante no todos previeron dicha actualización, así lo expresó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) Rafael



Rafael Crosthwaite Reyes.

Crosthwaite Reyes.

"Muchos de los negocios no lo tenían vislumbrado, pero también otros están mudándose a lo electrónico", el líder empresarial, expresó que la pandemia

·Cerró un 20% de las Pymes durante la contingencia sanitaria.

fue un fenómeno de aprendizaje completo para el sector empresarial y de emprendimiento pues además de lograr solventar gastos operativos también se ha tenido que salvaguardar la integridad de los colaboradores, en aquellos casos donde los negocios lograron salir adelante, no obstante, "también desafortunadamente hay muchos pequeños negocios que no sobrevivieron".

Las campañas y estrategias que ha implementado el Gobierno del Estado,

así como el sector empresarial, busca recobrar la confianza del visitante, pues un destino seguro es un atractivo importante.

Respecto al tema de la delincuencia expresó que afortunadamente el problema no es un inhibidor para la confianza del visitante, tampoco para los emprendedores en su mayoría jóvenes que buscan del emprendimiento como una primera opción laboral.

EXPRESS TIRE De México
#1 EN LLANTAS Y SERVICIO

Desde
\$649
MX + IVA

*Mayoría de autos

CAMBIO DE ACEITE

DUPLICA LA VIDA DE TU MOTOR

- Hasta 5 QTS (Incluye filtro de aceite)
- 16,000 kilómetros de protección entre cambios de protección

VisitanoS, Blvd Benito Juárez #4157,
Hacienda Villa Floresta • Tel 661 612 0319



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada
(A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de
nuestro equipo en la posición de:

Auxiliar de Limpieza/ Lavandería

- Primaria Terminada
- Sexo Indistinto
- Experiencia no necesaria
- Dinámico, actitud de servicio, Trabajo en Equipo, Responsable
- Disponibilidad de Horario

Interesados llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre
Tijuana-Ensenada S/N int E2-130, Rancho Santini Tel. (661)614-9200
Correo: HumanResources@sanoviv.com • Visítanos: www.sanoviv.com

Realizan jornada de limpieza en la Secundaria 32



Por Juan Pablo Sebastián

Luego de las reiteradas peticiones del Comité Pro Municipio, la escuela Secundaria 32 Abraham Lincoln llevó a cabo una jornada de limpieza del plantel el miércoles 17 de marzo.

Con el apoyo de una brigada de Participación Social, personal de intendencia del plantel a cargo del Director Matías Ruiz López, unieron esfuerzos para limpiar y retirar la basura acumulada de jornadas anteriores.

También apoyó personal de Obras Públicas a cargo de Georgina Rangel Canchola, enviando maquinaria para la recolección de basura pesada, principalmente restos de árboles podados que se ha habido venido acumulando en las áreas verdes.

El Director Matías Ruiz López explicó que gran parte de la basura acumulada se originó en jornadas de limpieza

anteriores.

De hecho, aclaró que en su momento solicitaron el apoyo de Obras Públicas para retirarla, pero no fue hasta ahora cuando dispusieron del equipo.

Al respecto, personal de Obras Públicas informó que el retraso se debió a problemas mecánicos que tenía el camión recolector y por los cuales estuvo fuera de circulación.

La misma operación se llevará a cabo en la escuela primaria Abraham Lincoln que también le solicitó a Obras Públicas el apoyo con un camión recolector para retirar la basura que esta acumulada en el plantel.

Tras la jornada de limpieza y retiro de basura acumulada, la escuela secundaria Abraham Lincoln luce limpia por dentro y fuera, así como en las canchas deportivas y áreas verdes, cumpliendo así una reiterada petición de la Comisión de Educación del Comité Pro Municipio a cargo del ex Director del plantel Miguel Jiménez García.

Que expongan supuesto engaño sobre proyecto de Panteón Municipal: Salvador Ochoa



Por Delia Ruelas

Si en realidad los adultos mayores fueron engañados respecto a la creación de un Panteón Municipal

donde se dio banderazo de construcción, pues que la Alcaldesa Araceli Brown, lo diga públicamente, así lo expresó el presidente de la Asociación Civil, Al Encuentro del Ocaso, Salvador Ochoa Fajardo, quien fue tajante al decir que le falta voluntad a la Edil para continuar con las gestiones del Panteón Municipal.

Aun con enfermedad después de haberse contagiado de Covid-19, el líder de la asociación civil, señaló que el posee la publicación del Diario Oficial donde se menciona la donación del predio en la colonia Morelos para la construcción del Panteón.

"Está claro en la publicación del Diario Oficial, sino le quiere dar validez es otra

cosa, aquí tengo la documentación, le falta voluntad para seguir los tramites, que nos diga públicamente que nos engañaron".

Al respecto la Alcaldesa Araceli Brown expresó que su Gobierno Municipal se encuentra trabajando en un proyecto alterno para ceder un espacio dentro de un panteón privado que entrará en operaciones en las próximas semanas, aunque no mencionó la ubicación de dicho camposanto.

"La verdad no quiero abundar en el tema me gustaría que las personas que le prometieron algo que no se cumplió lo externaran de manera directa... pues no fue algo que sucedió en nuestra administración, nosotros ya tenemos la alternativa de dos hectáreas que será una donación dentro de un panteón particular que iniciará operación ya en próximos días o meses".

Imparten clases virtuales de DARE durante la pandemia

Por Delia Ruelas

La Secretaría de Educación (SE) de Baja California en coordinación con la Secretaría de

Seguridad Ciudadana, continúa trabajando con las clases a distancia, impulsando en secundarias el Programa D.A.R.E., con el objetivo de alejar a los jóvenes de la violencia y las drogas.

Al respecto la encargada de despacho de la Secretaría de Educación, Ana Rosa Márquez Rosales, comentó que mediante una calendarización se realizan clases a distancia con alumnos de primer grado de la secundaria No.18 "Bicentenario de la Independencia" de la colonia La Mina. Dichas lecciones sobre la prevención de adicciones las imparten oficiales de

Secretaría de Seguridad Ciudadana, a través de la plataforma Google Meet, donde tiene contacto directo con alumnos compartiendo herramientas y aclarando dudas sobre este tema.

Aunado a este programa, se impartieron pláticas a padres de familia por parte del área de Participación Social de la S.E. y a alumnos de la secundaria No.32 Abraham Lincoln, en el marco de la semana escolar "Semana Socioemocional", esto, por oficiales de la Unidad de Prevención del Delito.

Márquez Rosales, puntualizó que las lecciones del programa D.A.R.E., les enseñan a tener el valor para identificar y rechazar las cosas negativas que se presenten, así también les dan las herramientas para hacer de su vida un desafío positivo.

Asesinan a mujer con arma de fuego

Por Juan Pablo Sebastián

La ola de violencia sigue cobrando vidas en Rosarito y aumentando el número de homicidios en 2021.

La tarde del martes 16 de marzo, una mujer fue asesinada por impactos de arma de fuego en la calle Elpidio Sánchez de la colonia La Herradura, en Plan Libertador.

Alrededor de las 4:30 de la tarde, policías municipales atendieron un reporte de detonaciones de arma de fuego en el lugar en mención.

Al llegar al lugar, descubrieron que en el lote 26 de la calle Elpidio Sánchez, se encontraba una mujer tendida, con

lesiones provocadas por arma de fuego en el abdomen.

Vestía pantalón negro, abrigo azul y portaba una bolsa de color negro.

Los agentes solicitaron la presencia de paramédicos para brindarle los primeros auxilios, pero cuando llegaron la mujer ya estaba muerta.

En el lugar fue encontrado un casquillo percutido.

Las autoridades no informaron sobre los posibles agresores, pues aparentemente ningún vecino cercano se percató del ataque.

Policías municipales acordonaron el área e hicieron entrega de la escena a la Fiscalía General del Estado.

Organizan primer Festival del Mole

El próximo 16 de abril en el Hotel Las Rocas a partir de las 4 de la tarde.

Por Juan Pablo Sebastián

Como una estrategia para reactivar la promoción turística tras la pandemia, reconocidos chefs nacionales e internacionales con el apoyo de cámaras empresariales, gastronómicas y dependencias del sector turístico, se unieron para lanzar la llamada Ruta del Festival del Mole. Se trata de un evento de exhibición de diferentes platillos y postres elaborados a base de mole con recetas originales y representativas de diferentes estados de la República. El evento recorrerá varios estados del



país iniciando en Rosarito el próximo 16 de abril en el Hotel Las Rocas a partir de las 4 de la tarde. Posteriormente se trasladará a



Tres talentosos que participarán en el primer festival del mole.

Temen que transformador provoque incendio en casas de madera

Por Delia Ruelas

Residentes de la calle Golfo de Bengala en la colonia Colinas de Mazatlán se dicen preocupados, porque temen a que una chispa de un transformador provoque un incendio en alguna de las casas de madera de la cuadra.

Aunque ya reportaron el problema ante la Comisión Federal de Electricidad (CFE), estos justifican su falta de actuar porque el transformador funciona, pero los vecinos denuncian que "chispea". El problema ya ha afectado a la familias pues se han descompuesto diversos electrodomésticos como refrigeradores y televisores.

"Ya se ha reportado, es un transformador que ha sacado chispas y no lo han podido arreglar, ya quemó televisores, refrigeradores otros aparatos, toda la cuadra ha afectado, lo raro es que tiene luz, y ese es el pretexto que ponen para no hacer algo,



ya vinieron dos veces y sigue el problema, nuestro temor es que alguna chispa pueda causar un desastre en la cuadra", expresó la presidenta del Comité de Vecinos, la señora Rosa.

estados del sur como Oaxaca y Chiapas.

En conferencia de prensa, el comité organizador destacó que el Festival del Mole nació a iniciativa del chef y cocinero zapoteco Antonio Ariosto en 2019 en el pueblo mágico de Todos Santos, Baja California Sur, para promocionar el platillo típico mexicano que es el mole y los diferentes toques personales que cada chef le brinda.

El festival del mole es un proyecto culinario que tiene el objetivo de impulsar los destinos gastronómicos de México, resaltando la cocina de cada chef participante y los ingredientes emblemáticos de las diferentes regiones del país, desde el mole oaxaqueño, el mole zapoteco, el llamado mole de las altas montañas, hasta postres o tamales elaborados a base de mole.

En Rosarito, participarán como invitados 18 chefs y cocineros tradicionales locales y de otros estados

de México.

Al frente del evento está el chef Mario Medina y la anfitriona y cocinera internacional Josefina Sánchez Aguirre quien recibirá un reconocimiento por sus 30 años de aportación a la cocina mexicana.

También será homenajeado el chef bajacaliforniano Javier Plascencia por su trayectoria en la cocina mexicana.

Algunos restaurantes y cocineros rosaritenses que participarán son Hacienda de Badu y Carnitas Los Panchos, así como la chef profesional veracruzana Andrea Barrios, Bebo Bernal y cocineras purépechas como Graciela Reyes e Ivonne con su repostería Flor de Canela y negocio de preparación de tamales purépechas.

El evento es apoyado por la CANIRAC, COTUCO, CCE y casas tequileras y vitivinícolas.

Vea más fotos en FACEBOOK
www.facebook.com/ecosderosarito
y PAGINA DE INTERNET
www.ecosderosarito.com

EXPRESS TIRE De Mexico
#1 EN LLANTAS Y SERVICIO

PAQUETE CARRETERO

•Alineación
•Rotación de llantas
•Balanceo

•Ajuste de frenos
•Inspección general del auto

\$799
MX + IVA

*Mayoría de autos

VisitanoS, Blvd Benito Juárez #4157,
Hacienda Villa Floresta • Tel 661 612 0319



Ubicado en km. 39
carretera Rosarito-Ensenada
SE SOLICITA

Coordinador de Aftercare

- Preparatoria Terminada o carrera trunca
- Inglés fluido (conversacional, lectura, escritura)
- Conocimientos en paquetería office
- Organizado
- Habilidad para aprender nuevas cosas
- Habilidad en Servicio al cliente
- Preste atención a los detalles
- Capacidad para trabajar en equipo
- Sensible y paciente con los clientes
- Proactivo

Interesados llevar solicitud elaborada a: Km 39 Carr. Libre Tijuana-Ensenada
S/N Rancho Santini Tel. (661)614-9200 o enviar Solicitud elaborada
HumanResources@sanoviv.com • Visitanos: www.sanoviv.com

Hombre persigue a ladrones y recupera su vehículo robado



Por Juan Pablo Sebastián

Con el apoyo de la Policía Municipal, un hombre persiguió y logró detener a dos delincuentes que le robaron su vehículo la mañana del sábado 13 de marzo en la colonia Constitución. Alrededor de las 11 de la noche, la víctima Benjamín "N", de 48 años de edad, ubicó su vehículo cuando circulaba con dirección al bulevar Popotla. Mientras reportaba al 911, lo fue persiguiendo hasta llegar a la gasolinera frente a condominios La

Paloma, donde los ladrones se detuvieron a cargar combustible.

En ese lugar, los agentes policiacos se entrevistaron con la víctima quien les informó que tenía ubicado el vehículo que le habían robado ese mismo día por la mañana en la colonia Constitución, siendo una camioneta NISSAN tipo pick up de color negro, modelo 1986, con placas de circulación 3E10662 del estado de California.

Con el señalamiento directo de la víctima, los agentes abordaron a los dos tripulantes de la camioneta.

El conductor dijo llamarse Benjamín "N", de 48 años de edad; mientras que su acompañante fue identificado como Luis Alberto "N", de 40.

Al revisar el número de serie, los agentes confirmaron que la camioneta contaba con reporte de robo realizado al 911, bajo número de incidente 27132/2021 de fecha 13 de marzo del 2021.

Los dos sujetos fueron llevados a certificación médica y luego turnados a la Unidad de Investigación como detenidos de la Fiscalía General del Estado, mientras que el vehículo fue asegurado en los patios de grúas GK bajo inventario 2841.

Asesinan a tres en menos de una hora

Por Juan Pablo Sebastián

Tres asesinatos en menos de una hora se registraron la noche del domingo 14 de marzo en hechos distintos, pero con apenas unos cuantos minutos de diferencia entre uno y otro. El primer hecho fue el asesinato de una pareja en un predio ubicado en la calle Gaspar García de la Ampliación Plan Libertador. Alrededor de las 9 de la noche, policías municipales atendieron el reporte de detonaciones de arma de fuego en un predio cercado con malla ciclónica. Al llegar al lugar, encontraron la puerta de la casa de madera abierta y procedieron a ingresar, percatándose que en el suelo estaban tendidos una mujer y un hombre con lesiones por arma de fuego. La mujer vestía pantalón de mezclilla azul y chamarra café, mientras que el hombre vestía pantalón y chamarra oscuros. En el lugar se encontraron 5 cartuchos

percutidos y 4 sin percutir.

El siguiente hecho se registró media hora después en la calle Elena Ames de la colonia La Mina, donde el chofer de un eco taxi amarillo fue asesinado cuando se encontraba a bordo de su vehículo con número económico 280. La víctima fue identificada como Julián "N", de aproximadamente 50 años de edad, quien según los primeros reportes, fue asesinado por cuatro impactos de bala que le destrozaron la cabeza, además de que fue golpeado. El auto presentaba la puerta trasera abierta por donde se presume bajó el o los agresores.

En el interior se encontraron tres casquillos percutidos y uno más afuera.

Este asesinato conmocionó a compañeros taxistas que identificaban a Julián como un hombre dedicado a su trabajo y por profesar la religión cristiana.

Las autoridades descartaron un asalto, pues las pertenencias de la víctima y el vehículo estaban intactos.

Muere hombre en incendio de vivienda en Popotla

Por Juan Pablo Sebastián

Un hombre murió calcinado al incendiarse la vivienda donde pernoctaba en el puerto pesquero

Popotla, la noche del lunes 15 de marzo. Su cuerpo fue encontrado hasta la mañana del día siguiente, cuando lugareños que acudieron a mover y levantar escombros, descubrieron el cuerpo del occiso calcinado en el interior de un cuarto.

Elementos de bomberos señalaron que no fue posible localizar el cuerpo el día del incendio debido a que la vivienda estaba repleta de basura.

Aunque la casa era de bloque, en el interior había productos inflamables que se consumieron prácticamente en su totalidad.

Lugareños señalaron que en el domicilio llegaban indigentes o personas a drogarse.

El caso quedó a cargo de la Fiscalía General del Estado para las investigaciones correspondientes.



La tarde del domingo 14 de marzo, otro incendio consumió una vivienda de madera ubicada en la calle Pachuca de la colonia Constitución, colindante al cañón Cordero.

Los bomberos se aproximaron al lugar para sofocar el fuego pero las llamas consumieron prácticamente toda la vivienda.

En este caso no se reportaron pérdidas humanas ni lesionados.

Roban con violencia vehículo frente al Palacio Municipal

Por Juan Pablo Sebastián

El colmo de la inseguridad. En plena calle del Palacio Municipal, el encargado del estacionamiento de contribuyentes fue víctima de un robo de vehículo con violencia el martes 16 de marzo.

A plena luz del día y en medio de un intenso tráfico vehicular, un sujeto se atrevió a desafiar a la suerte y a los guardias de seguridad que se encuentran asignados al palacio de gobierno.

Aprovechando un ligero descuido de la víctima, abrió rápida y sigilosamente su vehículo estacionado en la calle de enfrente y se dio a la fuga abriéndose paso entre los vehículos.

El delincuente pasó desapercibido ante la gente pero no para el dueño del vehículo, quien alcanzó a verlo de lejos y corrió para tratar de evitar que huyera, pero no lo logró.

Cuando el delincuente daba la vuelta para salir de las calles cerradas, la víctima se puso enfrente para detenerlo, pero lo único que consiguió fue que el sujeto lo arrollara y dejara tendido en plena calle mientras él continuaba su marcha.

"Se pararon los carros y se metió entre ellos, por eso pudo salir, sino, habría quedado atrapado", dijo el encargado del estacionamiento.



Contribuyentes que presenciaron la escena se acercaron para auxiliar a la víctima que se quejaba de dolores en la columna y algunos golpes debido a la caída.

Pidieron la presencia policiaca para denunciar el robo, pero no fue sino hasta después de 15 minutos que una moto llegó a tomar datos.

Apenas el viernes de la semana pasada, otro sujeto que estaba bajo los efectos de las drogas fue detenido tras ser sorprendido cuando intentaba abrir al menos seis vehículos estacionados en la misma calle del robo.

Uno de los vehículos se encontraba tripulado por su propietario quien al percatarse del hecho, descendió y detuvo al sujeto.

Luego pidió la presencia de la Policía Municipal que una vez más brilló por su tardanza en llegar.

Asesinan a encargado de CIRAD 1



Por Juan Pablo Sebastián

En plena vía pública, el encargado del centro de rehabilitación CIRAD 1, fue asesinado la tarde del pasado 11 de marzo cuando se encontraba en el interior de una camioneta blanca Ford tipo Vagoneta, justo en la entrada al centro, ubicado en las calles Pablo Bonilla esquina con Jesús Castro de Plan Libertador. Al momento del ataque, la víctima Ulises "N", de 47 años de edad, se

encontraba acompañado de una mujer quien resultó lesionada por fragmentos de bala.

Los primeros reportes indicaron que un sujeto se aproximó caminando hasta la camioneta donde se encontraba Ulises platicando con Anayeli "N", de 30 años de edad.

Al estar cerca, realizó varias detonaciones que impactaron de manera mortal a la víctima y lesionaron a su acompañante.

Paramédicos de la Cruz Roja llegaron al lugar pero ya nada pudieron hacer por salvarle la vida a la víctima.

Extraoficialmente, se manejó que Ulises "N" había entrado y salido del centro varias ocasiones debido a un problema de adicción, pero actualmente se encontraba rehabilitado y tenía a su cargo el centro.

Sujeto intentó robar vehículo con tripulantes a bordo



Por Juan Pablo Sebastián

Un descarado delincuente se atrevió a robar un vehículo con tripulantes a bordo la mañana del viernes 12

de marzo en el interior de un domicilio particular ubicado en la calle Abedul de la colonia Real de Rosarito perteneciente a la Delegación Plan Libertador.

Afortunadamente, el padre de familia se encontraba en el lugar y logró detenerlo. Los hechos sucedieron alrededor de las 6 de la mañana cuando la familia se disponía a salir de su domicilio a bordo de su auto, siendo esta una camioneta tipo vagoneta marca Honda HR-V, color guinda, modelo 2020, con placas de circulación ARY200A del estado de Baja California.

La familia abordó el vehículo estacionado en el patio del domicilio.

El padre de familia lo encendió y luego se bajó a cerrar la puerta de la casa.

Aprovechando que el portón hacia la calle estaba abierto, el delincuente entró al domicilio y se dirigió directamente al

asiento del conductor del carro, ante la sorpresa de la esposa que estaba en el asiento del copiloto y los dos hijos que iban en los asientos traseros.

El delincuente gritaba a la mujer "bájese a la v... sino la voy a matar", al tiempo que se tocaba la cintura simulando tener un arma de fuego, pero ella no accedió y comenzó a forcejear con él.

El sujeto comenzó a maniobrar la camioneta y dio reversa para sacarla del domicilio.

Al percatarse del hecho, el padre de familia Ismael "N", de 26 años de edad, se abalanzó hacia él para detenerlo.

Debido a que el vehículo estaba en marcha, quedó colgado de la puerta del piloto, mientras su esposa seguía manoteando en el interior del vehículo con el sujeto.

Aproximadamente a 50 metros sobre la misma calle Abedul, el delincuente perdió el control y terminó impactándose contra el cerco metálico de un domicilio particular.

En ese momento, Ismael salió proyectado hacia la cerca metálica pero se levantó inmediatamente y procedió a detener al sujeto, para luego reportar al 911 y entregarlo a la Policía Municipal.

Además de los daños al cerco, el delincuente también impactó un vehículo estacionado en el patio de ese domicilio, siendo este un Mitsubishi, color blanco, placas de circulación BFM-82-47 del estado de Baja California.

El detenido fue identificado como Juan Carlos "N", de 20 años de edad, quien fue llevado a certificación y luego turnado a la Fiscalía General del Estado.

Roban vehículo cerca de una patrulla municipal en mercado sobreruedas de Los Panchos

Por Juan Pablo Sebastián

A plena luz del día y estando cerca una patrulla municipal, un vehículo fue robado el domingo 14 de marzo en el mercado sobreruedas de Los Panchos.

El propietario llegó a hacer unas compras al mercado y dejó su vehículo estacionado sobre la calle Balbino Obeso de la colonia Lucio Blanco, a unos cuantos metros de una patrulla municipal que estaba estacionada frente al bazar Alfa.

En menos de quince minutos, los delincuentes hicieron de las suyas sin que nadie y menos de los agentes municipales, se percataron del robo.

"Vine a hacer unas compras y dejé mi carro estacionado frente de una casa pero no estaba en rojo. En menos de quince minutos que me bajé, me robaron el carro.

Lo que se me hace muy extraño que



estando aquí mismo las autoridades, me roben el carro en quince minutos, ya no sabe uno que pensar", lamentó la víctima al realizar un video que difundió en las redes sociales donde expresa su hartazgo a la inseguridad y pide a los automovilistas estar atentos y extremar precauciones para evitar estos hechos. Cuando se dirigió con los policías municipales que estaban comprando en el bazar, solo le recomendaron reportar al 911 para que seguir el proceso vía denuncia.

El vehículo robado era un Hyundai Sonata, modelo 2011, color plateado, con número de placas A25NRK2.

Camioneta se incendia en la carretera Escénica



Por Juan Pablo Sebastián

En plena carretera Escénica, un vehículo ardió en llamas y obligó a los tripulantes a bajar para ponerse a salvo la mañana del sábado 13 de marzo.

Los hechos sucedieron alrededor de las 11:30 de la mañana cuando una familia procedente de La Misión se dirigía a Tijuana a bordo de una camioneta tipo pick up.

Metros antes de llegar al puente Machado, los tripulantes se percataron que del motor comenzaban a salir llamas, por lo que detuvieron la marcha de inmediato para bajar y sacar sus pertenencias, documentación y algunas cobijas que llevaban.

En cuestión de minutos, el fuego consumió la unidad hasta dejar solamente la estructura metálica.

El equipo de bomberos rosaritenses a cargo de José Antonio Tapia Torres, se aproximaron de inmediato para apagar el fuego.

Los daños del vehículo fueron totales



pero afortunadamente no hubo lesionados.

Ante los recurrentes incendios de vehículos que se están presentando en Rosarito, el bombero José Antonio Tapia Torres recomendó a los automovilistas supervisar de manera periódica el estado mecánico en que se encuentran sus vehículos para detectar a tiempo fallas que pudieran representar un peligro.

También dijo que es importante llevarlos con personal calificado para reparaciones mecánicas y evitar hacerles "chicanadas", pues se presume que algunas de estas intervenciones son causa de cortos en el sistema eléctrico y otros problemas que generan los incendios.



ANTES DE QUE TU INTERNET
TE CAMBIE,
CÁMBIATE A TOTALPLAY

Fibra óptica hasta tu hogar.



800 330 1111 totalplay.com.mx

Consulta términos y condiciones en totalplay.com.mx/internal/home/promociones